



ACTA DE SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE
PARTICIPACIÓN SOCIAL Y ORGANIZACIÓN COMUNITARIA, DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE PUERTO VALLARTA,
JALISCO, PARA LA ADMINISTRACIÓN 2024-2027. -----

En la ciudad de Puerto Vallarta, Jalisco, en este Salón de Cabildo del Honorable Ayuntamiento, ubicado en la Presidencia Municipal de Puerto Vallarta, Jalisco., con fundamento en el artículo 27, 49 Y 50 de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y los artículos 71 fracción VIII, 77, 78, 86, 114 y 119 fracción I del Reglamento del Gobierno Municipal de Puerto Vallarta, Jalisco, damos inicio a la presente Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia Permanente de Participación Social y Organización Comunitaria. Buenos días compañero Regidor Christian Omar Bravo Carbajal, saludo de igual manera a nuestros invitados especiales el Lic. Leonardo Gamaliel Gutiérrez Pérez, Director de la Dirección de Participación Social de este Ayuntamiento, al Lic. Jaime Navarro López, Jefe de Participación Social, la Lic. Paloma Guadalupe Peña Rodríguez, Directora de la Dirección de Inclusión a Personas con Discapacidad del Ayuntamiento de Puerto Vallarta, al Lic. Juan José Miramontes López encargado de la Delegación de Ixtapa de nuestra municipalidad, muchas gracias por estar aquí, medios de comunicación así como a todas y todos los aquí presentes. El día de hoy jueves 09 (nueve) de octubre del año que transcurre, siendo las 10:26 (diez) horas con (veintiséis) minutos, damos inicio a esta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia Permanente de Participación Social y Organización Comunitaria, con el objetivo de presentarles a todas y todos los aquí presentes el Informe Anual de labores del período Octubre del año 2024, septiembre año 2025, que ha realizado esta honorable comisión.-----

Por lo tanto, me daré a la tarea de nombrar la correspondiente lista de asistencia:
Lic. Christian Omar Bravo Carbajal (Regidor colegiado) PRESENTE-----
C. Melissa Marlene Madero Plascencia (Regidora colegiada) Presentó oficio de
disculpas. -----

Lic. Karla Alejandra Rodríguez González (Presidenta de la Comisión) PRESENTE. --- Contamos con la asistencia de 2 de 3 regidoras y regidor integrantes de la Comisión de Participación Social y Organización Comunitaria y por consiguiente; se declara la Existencia de Quorum Legal. Acto continuo pasamos al -----

Lectura y aprobación

ORDEN DEL DÍA:

Primero. - Lista de Asistencia y declaración de Quórum Legal. -----

Tercero. - Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión del día 15 de julio del año 2025 de la Comisión Edilicia Permanente de Participación Social y

Cuarto. - Presentación y análisis del primer Informe Anual de Actividades Edilicias en el período octubre del año 2024 septiembre del año 2025, de la Comisión Edilicia Permanente de Participación Social y Organización Comunitaria.

Quinto. - Asuntos Generales

Sexto. - Clausura de la Sesión.



¿Por lo que se pone a su consideración compañero regidor la siguiente Orden del Día a que he dado lectura favor de votar a mano alzada si está a favor? 2 (dos) En contra? 0 (cero) abstenciones? 0 (cero). -----

Aprobado por mayoría simple. -----

Pasaríamos en este momento al -----

Tercer Punto. - De la Orden del Día: - Correspondiente a la lectura y en su caso aprobación del acta de la Sesión del día 15 de julio del presente año, toda vez que le fue remitida la presente acta le solicito compañero regidor que omitamos la lectura y a su vez aprobemos el acta de la sesión del día martes 15 de julio del presente año, ¿manifestando su conformidad levantando la mano quienes estén a favor? 2 (dos) en contra? 0 (cero) abstenciones? 0 (cero) -----

Aprobado por mayoría simple. -----

Y a partir de este momento pasaríamos al -----

Cuarto Punto. - Del Orden del Día, y con el permiso de esta Honorable Comisión me permito presentar el Informe Anual de Actividades Edilicias de la Comisión Permanente de Participación Social y Organización Comunitaria, que tengo el honor de presidir, correspondiente al período comprendido de Octubre del año 2024, a septiembre del año 2025.-----

Durante este año, la comisión edilicia a trabajado de manera permanente en la promoción de la participación ciudadana, fortaleciendo los lazos entre la sociedad y el Gobierno Municipal. Se impulsaron acciones orientadas a fomentar la organización comunitaria, el trabajo colaborativo y la corresponsabilidad social, con el propósito de construir comunidades más unidas, solidaria y comprometidas con su entorno. -----

Se presentaron ante el Pleno del H Ayuntamiento iniciativas edilicias relacionadas con el ámbito de la Participación Social y la Organización Comunitaria, siendo las siguientes: -----

-Iniciativa de Acuerdo Edilicio, en la cual recayó el Acuerdo No. 069/2024, mediante la cual se propuso la implementación del ejercicio del presupuesto participativo municipal, con el objetivo de que se aprobara en nuestro municipio la implementación de que de la recaudación propia, se permita a los ciudadanos decidir sobre el uso de una parte específica del presupuesto municipal.

-Iniciativa de Acuerdo Edilicio en la cual recayó el Acuerdo No. 107/2025, presentada por toda la Fracción Edilicia Oficial mediante la cual se solicitó la autorización por parte del Pleno del Ayuntamiento de Puerto Vallarta, Jalisco, para la implementación y Operación en nuestro municipio el programa denominado "MI HOGAR RENACE" durante el ejercicio fiscal 2025, conforme a las reglas de operación que para dichos efectos se propusieron. -----

- INICIATIVA DE Acuerdo Edilicio en la cual recayó el Acuerdo No. 0164/2025, que tiene por objeto aprobar la solicitud planteada por diversos planteles educativos, en la cual solicita modificar el sentido de una vialidad con el fin de mejorar la situación de riesgo y accidentes viales, lo anterior en la calle Jilguero de la colonia Los Sauces de nuestra ciudad. -----

--Iniciativa de Ordenamiento Municipal en la cual recayó el Acuerdo No. 0276/2025, la cual se derivó de la celebración del primer Cabildo de la Diversidad realizado en nuestro municipio, propuesta que fue planteada por el C.



Everardo Galván Magdaleno, integrante del referido mecanismo de Participación y que tiene por objeto la creación de un reglamento interno del Consejo de Salud y Educación Integral para la Sexualidad del municipio de Puerto Vallarta, Jalisco, en respuesta a la creciente necesidad de garantizar el bienestar físico, emocional y social de las y los ciudadanos y con base a los principios de Derechos Humanos, Equidad de Género y Desarrollo Integral de Niñas, Niños y Adolescentes y jóvenes. En el ámbito legislativo. La comisión dictaminó dos importantes iniciativas. La primera, encaminada a la realización del Cabildo de la Diversidad, celebrado en el mes de mayo del presente año, con el cual se otorgó un valioso mecanismo de participación a la comunidad LGBTIQ+, reafirmando el compromiso de este ayuntamiento con la inclusión, el respeto y la igualdad.

La segunda iniciativa dictaminada fue relativa al programa municipal "MI HOGAR RENACE", mediante el cual se autorizó la implementación y operación para el ejercicio fiscal 2025, instruyéndose al tesorero municipal, otorgara suficiencia presupuestal por una suma de \$ 20,000,000.00 (Veinte Millones de Pesos), destinados a otorgar ayudas sociales que contribuyan a mejorar las condiciones de vida de las familias de nuestra ciudad en situación de vulnerabilidad.

Así mismo, se llevaron a cabo jornadas de vinculación con los diferentes sectores de la población, promoviendo el diálogo abierto y la colaboración para atender las necesidades prioritarias de cada colonia y comunidad. Estas acciones permitieron avanzar en la consolidación de una cultura de participación activa, incluyente y democrática.

En los dos años que restan de esta administración reitero mi compromiso de continuar trabajando con energía y convicción, redoblando esfuerzos para seguir impulsando la participación social y consolidar una organización comunitaria que contribuya al bienestar y desarrollo de nuestro municipio.

¿Compañero regidor quiere hacer el uso de la voz? Gracias.

Hace uso de la voz el Regidor Christian Omar Bravo Carbajal. - Muy buenos días a todos quiero reconocer el trabajo que ha venido realizando la Regidora Karla Rodríguez al frente de la Comisión de Participación Social y Organización Comunitaria. La participación ciudadana es el corazón del gobierno cercano a la gente es ahí donde se escucha, donde se comparte y se construye la confianza entre autoridades y ciudadanos. Felicito a la regidora por su compromiso por impulsar espacios donde las voces de los vallartenses encuentran eco y por fortalecer la organización comunitaria como un pilar del desarrollo social de nuestro municipio. Desde mi trinchera como integrante del Ayuntamiento, refrendo mi disposición para seguir colaborando formando esfuerzos porque cuando la comisión unida el beneficio siempre llega para las familias de Puerto Vallarta. Mi reconocimiento por este informe y que aparte sabemos el gran trabajo que has hecho que eres una de las nuestras que nos gusta... nos gusta ahora si dar los tiempos extras y sobre todo que nos preocupan las familias de Puerto Vallarta. Estaremos siempre participando y redoblando esfuerzos como platicábamos hace rato con muchísimo gusto. ¡Muchísimas felicidades!

Muchas gracias querido amigo regidor, sabes que es un gusto poder trabajar de la mano contigo porque si bien es cierto esas iniciativas también los compañeras y compañeros regidores que han levantado la mano en pro de poder apoyar estas iniciativas tan importantes para mejorar las condiciones de los ciudadanos de



Puerto Vallarta, y gracias por siempre estar presente en mis comisiones por no fallar. ¡Muchas gracias! Pero también te solicitaría amigo Regidor si me ayudas a levantar tu mano para que puedan hacer el uso de la voz nuestros invitados también que nos acompañan. Gracias se aprueba. -----

----- ¿Alguien de nuestros invitados gusta hacer el uso de la voz? Ah! Nuestro compañero Jaime. -----

Hace uso de la voz el Lic. Jaime Navarro López (Jefe de participación ciudadana). - gracias Regidora Karla, Regidor Titi un gran amigo un gran luchador social, gracias Delegado de Ixtapa otro gran amigo que tenemos aquí, Palomita nuestra compañerita, gracias. Karla la Regidora estrella una gran mujer luchadora social regidora en verdad es un gusto y un honor para nosotros Participación Social, Participación Ciudadana estar aquí y está por llegar otro compañero más, te agradecemos en el alma y sabes que cuentas con nosotros al cien, primero las iniciativas que has presentado que son en bien de la sociedad y en bien de lo que nos marca el reglamento municipal para trabajar por el bien de las colonias de nuestra ciudadanía y siempre vamos a trabajar de la mano, siempre cuenta con nosotros independientemente reconocer tu trabajo, tu talento en las iniciativas, en lo que necesites aquí estamos para trabajar por el Gobierno del Bien, por el gobierno de las mejores colonias de puerto Vallarta. Bienvenido Pablo Ariel compañero más. Gracias Regidora, Gracias con permiso mi Regidor Christian. -----

Hace uso de la voz el Lic. Leonardo Gamaliel Gutiérrez Pérez (Director de Participación Ciudadana): - Bueno es un gusto estar aquí eh... ahora si que es la madrina de nuestra Dirección, nuestra regidora y amiga de muchos años, también aquí su esposo eh.... somos tenemos la fortuna de contar con una amistad ya de muchos años eh... por eso me conmueve sobremanera estar aquí el día de hoy en la presentación de tu Informe Anual de Actividades amiga, eh... me gustaría que nos hicieras llegar uno de esos para darle una buena revisada y ahora sí que, veo que has trabajado bastante en esta comisión amiga nosotros estamos más en campo y en tareas administrativas pero eh... me doy cuenta de que hay cosas que estás haciendo que nos van a dar unas ventajas tanto en reglamentos como en distintas situaciones que necesitamos tomar en cuenta a bien y aprovecharlas para que así le pueda servir a la ciudadanía. Yo quiero hacerte una mención especial por haber tenido eh... la iniciativa de respaldar la dirección de participación en el tema del Coplademun, como todos saben el Coplademun es un instrumento muy valioso donde se genera política pública entre sociedad y gobierno y pues si hacía falta a lo mejor un error de omisión, no estamos pensando en nada de lo contrario pero qué bueno que tenemos a una regidora que está presente y pendiente y eh... pudo con esa iniciativa generar que nos incluyeran a Participación Social o Ciudadana en el Coplademun, lo cual es muy importante dado que el espíritu del Coplademun justamente es eso sociedad y gobierno haciendo política pública, entonces de tal forma que no, no tenía sentido que no estuviera presente la Dirección. Gracias de verdad Karlita por ese gesto tan importante para la Dirección y para este gobierno de nuestro alcalde Luis Ernesto Munguía y pues no me queda más que decirte que sigas trabajando como tú sabes con tu profesionalismo y dándole ese brazo tan importante que le generas a nuestro alcalde en lo que viene el próximo año en tu gestión. ¿Sale? ¡¡Saludos y Felicidades!!-----



Hace uso de la voz la Regidora Karla Alejandra Rodríguez González (Presidenta de la Comisión de Participación Social): - Muchas gracias amigo director, sabes que es un gusto y bien lo dices somos amigos de muchos años y ahora nos toca trabajar desde estas trincheras y sabes que siempre vas a contar con mi apoyo y mi respaldo por la Participación Social. ¡Muchas Gracias! ¿Alguien más quiere hacer el uso de la voz? Ah el Delegado de Ixtapa.

Hace uso de la voz el Lic. Juan José Miramontes López (Delegado de Ixtapa): - Buenos días este... a todas y a todos! Primeramente regidora muchas gracias por la invitación eh... aquí presente en la Dirección de Participación Ciudadana eh... muchas gracias por el respaldo eh...sabemos que nuestra comunidad, nuestro municipio tiene muchas necesidades pero que estamos trabajando con muchas ganas, con mucho compromiso para resolver cada una de las peticiones de los ciudadanos como lo dice aquí nuestro regidor Titi eh... la Participación Ciudadana es lo más importante para un buen gobierno, la atención que podemos brindarles nosotros como servidores públicos a cada uno de los ciudadanos que se acercan con nosotros para solicitarnos algo, eh... quiero agradecer regidora por todo el respaldo que nos brindas por todo el apoyo de cada cosa que nos solicitan y nos podemos acercar a ti eh... gracias por todo el respaldo, gracias Director gracias Regidor por todo el apoyo y quiero que sepa que tiene todo mi respaldo y todo mi apoyo.

Hace uso de la voz la Lic. Karla Alejandra Rodríguez González (Presidenta de la Comisión de Participación Social): - Muchas gracias Delegado por trabajar también de la mano con esta comisión y porque sé que también has tenido el apoyo desde participación que haz estado ahí trabajando arduamente en ésa delegación, muchas gracias! ¿Alguien más? ¡Ah! ¡La directora, gracias directora!

¡Buenos días a todas y todos! Bueno regidora lo hablábamos hace un momento la importancia de trabajar en equipo y quiero agradecerte Leo porque cada que te necesitamos nos mandas a tus coordinadores que son los que nos apoyan a socializar esta parte de los eventos que nosotros tenemos en las jornadas de proximidad social y hemos visto muy buena respuesta, y se vio en Ixtapa cuantas personas llegaron con sus trámites bien realizados y todos se fueron muy contentos y la verdad es que eso vale oro, trabajar en equipo y que las personas que estamos en esta mesa podamos coordinar de una manera adecuada y eficiente para la sociedad para no traer a la gente peloteando, trabajar en equipo para que el trámite salga. ¡Muchas gracias!

Hace uso de la voz la Lic. Karla Alejandra Rodríguez González (Presidenta de la Comisión de Participación Social): - Muchas gracias. Me voy a permitir leer esta parte que pedí de la conclusión porque son parte importante dentro de esta comisión y de este trabajo legislativo que llevo durante un año y sería egoísta de mi parte decir que sola he hecho este trabajo, pero la verdad si sin este gran equipo que está atrás de mi no pudiera ser también quién soy. Me voy a permitir también estas palabras a mi equipo. No puedo cerrar éste espacio sin agradecer a la columna vertebral de mi trabajo mi equipo, ustedes son el motor silencioso que convierte las ideas en resultados su compromiso diario y su entrega incansable han demostrado ser verdaderos arquitectos de cada logro que



hoy comparto. Gracias por su lealtad y por ser el puente entre mi oficina y la necesidad ciudadana, este informe es un triunfo de todos que la esperanza y la unidad siempre sigan siendo nuestra mayor fortaleza, sigamos construyendo juntos el puerto Vallarta del mañana. Muchas gracias equipo por todo lo que hacen. Si.... Adelante -----

Hace uso de la voz el Regidor Christian Omar Bravo Carbajal. y También que hoy no está presente, pero creo que nos está viendo luego tu papá también, un hombre luchador, un gran amigo mío también que le reconozco todo el trabajo y todo el apoyo también que te da a tus papás, un abrazo también para mi amigo Chato. -----

Hace uso de la voz la Lic. Karla Alejandra Rodríguez González (Presidenta de la Comisión de Participación Social): - Muchas gracias! ¿Y también el estar aquí, saben que se lo debo también a él no? ¡El tema de la política, el amor por la política por la lucha social que él me ha enseñado este camino y me ha llevado también de su mano de verdad primo... muchas gracias! -- Una vez agotado el No. 4 acto continuo pasaríamos al -----

Punto Quinto: - De la Orden del Dia, relativo a los asuntos generales: - Le pregunto compañero regidor si tiene algún asunto general a tratar? No habiendo más asunto en esta comisión a tratar pasamos al -----

Punto Sexto: - Por lo que siento las 10:44 del día 09 de octubre del 2025, doy por clausurada la presente sesión. ¡Muchas gracias!

A T E N T A M E N T E
PUERTO VALLARTA, JALISCO., 09 DE OCTUBRE DEL 2025

LIC. KARLA ALEJANDRA RODRIGUEZ GONZALEZ
REGIDORA PRESIDENTA DE LA COMISION EDILICIA PERMANENTE DE
PARTICIPACION SOCIAL Y ORGANIZACIÓN COMUNITARIA.

L.A.E. MELISSA MARLENE PLASCENCIA
REGIDORA COLEGIADA A LA COMISION EDILICIA PERMANENTE DE
PARTICIPACION SOCIAL Y ORGANIZACIÓN COMUNITARIA.

LIC. CHRISTIAN OMAR BRAVO CARBAJAL
REGIDOR COLEGIADO A LA COMISION EDILICIA PERMANENTE DE
PARTICIPACION SOCIAL Y ORGANIZACIÓN COMUNITARIA